

GCFI-MV-044-2022

San Isidro, 06 de abril de 2022

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 049 – 2022 de fecha 06 de abril de 2022, “PETROPERÚ SOLICITÓ A CONTRALORÍA DESIGNACIÓN DE SOCIEDAD AUDITORA PRICE WATERHOUSE COOPERS”.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

NOTA DE PRENSA
N° 049 – 2022

PETROPERÚ SOLICITÓ A CONTRALORÍA DESIGNACIÓN DE SOCIEDAD AUDITORA PRICE WATERHOUSE COOPERS

Luego de que fuera declarado desierto el Concurso de Méritos para la designación de una sociedad auditora para la revisión de sus Estados Financieros 2021, y de acuerdo con la normativa legal vigente, PETROPERÚ solicitó a la Contraloría General de la República la designación de la firma auditora Price Waterhouse Coopers con el fin de cumplir con una obligación fundamental para toda empresa que lista en la Bolsa de Valores de Lima- BVL.

En este marco, PETROPERÚ y la mencionada sociedad auditora han realizado una primera reunión de acercamiento en la que se han tratado los temas de fondo para la relación contractual que se concretaría en los próximos días, posterior a las autorizaciones correspondientes, de acuerdo a sus procedimientos.

Cabe recordar que, los miembros del Directorio de la empresa estatal, encabezado por su presidente, Humberto Campodónico con el contralor Nelson Shack y funcionarios del referido ente supervisor del Estado, sostuvieron una reunión para informar las acciones que se vienen ejecutando con la finalidad de atender la situación de la Empresa y recuperar la confianza de los mercados.

Entre las medidas adicionales de corto plazo que viene implementando la Administración está el inicio del arranque seguro, gradual y progresivo de la Nueva Refinería Talara y reforzar los estándares de Buen Gobierno Corporativo en PETROPERÚ.

San Isidro, 6 de abril de 2022.



/Petroperu



/@petroperu_sa



/canalpetroperu



/petroperu